



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

28/06/2024

LEGISLATIVO

Gerardo Fernández Noroña responde al Presidente por incumplimiento de acuerdos

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- **Gerardo Fernández Noroña** respondió al presidente López Obrador. Afirmó, “lamento que desde la máxima responsabilidad pública del país se promueva el sectarismo, lo considero un error. Es inconcebible que el compañero Presidente sostenga que los acuerdos sobre las responsabilidades a asumir dependiendo del lugar que se obtuviese en el proceso interno, eran solo para los compañeros de Morena, no se da cuenta o no quiere ver, que con ello, descalifica a los partidos aliados”.

https://drive.google.com/file/d/1z4F3cgJT_hwysf9XGDSQzo5KIMjtpkb6/view